

Presentación oficial de HAVMUN 2012

La sede de la Asociación Cubana de Naciones Unidas (ACNU) acogió en la tarde del 28 de septiembre la Presentación Oficial del XVII Modelo de Naciones Unidas de La Habana (HAVMUN 2012) dedicado en esta edición al 65 aniversario de la Asociación Cubana de Naciones Unidas y a los 20 años de la Cumbre de Río sobre Desarrollo Sostenible.

Estuvo presidida por Henry Lorenzo Cuba, presidente de la Federación Estudiantil Universitaria de la Universidad de La Habana (FEU) y Bryan Gual Navarrete, Secretario General de HAVMUN 2012, quienes expusieron los detalles de lo que será el evento próximo a realizarse en la semana de 19 al 23 de marzo de 2012.

Con cinco comisiones (incluyendo una en Lengua Inglesa), el evento sesionará en el Colegio Universitario de San Gerónimo de La Habana, y cerrará con la Sesión Plenaria en el Palacio de las Convenciones. El Modelo tendrá como temática “Los desafíos de los Derechos Humanos en el mundo actual”.

En la presentación estuvieron presentes Carlos Amat Forés, Director General de la Asociación Cubana de las Naciones Unidas, representantes de las agencias, fondos y programas de Naciones Unidas acreditados en el país, entre ellos la Sra. Barbara Pesce, Coordinadora Residente del Sistema de Naciones Unidas, el Sr. Herman van Hooff representante de la Oficina Regional de Cultura de la UNESCO para América Latina y el Caribe, el Sr. José Juan Ortiz Brú Representante del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) y Sr. Alberto Aragón, representante de la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados, entre otros, así como miembros del cuerpo diplomático acreditado en Cuba además de estudiantes y profesores de la Universidad de La Habana.

Jessica A. Jiménez Duquesne
Coordinadora de Comunicación de HAVMUN